

SC Undina: Gelungener Start ins neue Wettkampffahr

Schon traditionell ist die zahlreiche und erfolgreiche Teilnahme von Schwimmerinnen und Schwimmer des SC Undina Bruckköbel am Helfmann-Cup in Frankfurt/Höchst zum Jahresauftakt.

Am Samstag, 31.1., gingen zunächst die Youngster der Jahrgänge 2003 bis 2006 an den Start. Sie meisterten ihr Debut hervorragend und konnten unter der fachkundigen und engagierten Betreuung ihrer Trainerin Bettina Sasse mit einer Gold-, drei Silber-, sieben Bronzemedailles und weiteren vorderen Platzierungen innerhalb ihres Jahrgangs sowie einigen persönlichen Bestleistungen aufwarten. Erfolgreichster Schwimmer war Jonas Gundlach (Jg. 2004) mit drei Mal Edelmetall (Gold, Silber und Bronze), gefolgt von der Jüngsten im Team, Anne Rudolf (Jg. 2006), mit zwei Bronzemedailles.

Am Sonntag, 1.2., starteten die „alten Hasen“ der Wettkampfgruppe I, die den Helfmann-Cup insbesondere auch zur Formfindung für die in zwei Wochen bevorstehenden Deutschen Mannschaftswettbewerbe im Schwimmen (DMS) nutzten. Die Mädchenmannschaft um Nikola Sasse, Anke Peterseim, Anna-Lena Lins und Theresa Demuth zeigte erfreuliche Ergebnisse und ist somit in gewohnt guter Manier für die DMS aufgestellt. Nach der Wettkampfpause im vergangenen Jahr wollen die Undinas auch wieder eine Jungenmannschaft an den Start bringen. Die beim Helfmann-Cup erzielten guten Ergebnisse und neuen persönlichen Bestzeiten von Pascal Sedelky, Yannic Janitzki, Felix Noll und Jussi Nissinen lassen mit der Verstärkung durch die oben genannten Youngster auf ein schlagfertiges Team hoffen. Unter welchem Motto die Undinas bei den diesjährigen DMS starten werden bleibt allerdings noch ihr Geheimnis.